
Para: Antonieta Arriagada 

DE: Sindicato Derco S. A. 

Antes que todo, ,  agradecer vuestro apoyo para estar comunicados 

a través suyo con los representantes de la empresa, señor Andrés 

Sáenz, Gerente General y la señorita Andrea Vallarino, Gerente de 

personas, dicho esto, comentarle que después de la reunión que se 

sostuvo con estas autoridades el día 20 de Abril 2020,  el exceso de 

dirigente no nos permitió hacer preguntas las cuales haremos en 

este correo con mucho respeto y sin el animo de  incomodar a 

nadie, queremos  se tenga consideración que hay cosas pendientes 

del actual convenio colectivo  las cuales no hemos  tratado, los 

trabajadores  pasan el peor momento de Stress donde ya la 

tolerancia no existe, por lo mismo hemos asumido el 

asistencialismo como sindicato y queremos enumerar nuestras 

inquietudes para así poder esperar una respuesta a cada uno de los 

puntos, estos son: 

1: Convenio colectivo actual, hay ítems que están pendientes 

    *Ropa de invierno y bototos al menos a personal que hoy esta 

con trabajo en terreno. 

    *Subsidio habitacional. 

    * Cupos de retiro voluntario. 

2: Por los plazos legales debemos entregar el proyecto colectivo en 

las fechas que corresponden donde mantendremos los beneficios 

del convenio actual. 



3: La situación actual a echo perder la alegría pero a cambio a 

llegado el strés por lo que pedimos se tomen las siguientes 

medidas; 

*Interrumpir el descuento del club de campo y descuento del 

gimnasio. 

4: solicitamos el listado de socios que tendrán bajas de sueldos por 

estos tres meses. 

5: Seguro de salud,  no sabemos nada… hay bonificaciones 

pendientes teléfonos þ no contestan; ¿bonificaran  si tenemos  

covid19?  y si es así ¿Qué pasos debemos seguir?.favor un 

instructivo sería de vital ayuda. 

6: Solicitamos  copia de la póliza de seguro la cual no hemos 

recibido. 

7: El fondo Solidario,  queremos saber cuanto dinero queda ya que 

con la baja de sueldos nos vemos afectados y queremos que si un 

trabajador necesita tomarse el examen de covid19 que este los 

costee este fondo para prevenir propagación de contagios en los 

lugares productivos. 

8: Pedimos ser parte del protocolo de seguridad y revisarlo todas 

las veces que sea necesario, estamos convencidos  que podemos 

trabajar en un ambiente seguro y nuestra mirada en el C.D. sea 

tomada en cuenta, es aquí donde hay una mayor parte de 

trabajadores, solicitamos ventilar todos los días este lugar de 

trabajo donde hay un sistema de bioclima echar a andar esta 

turbina seria ideal.  



9. Aclarar el punto 3 del comunicado enviado por la empresa, 

tenemos claro el espíritu de que alivianar la carga de vacaciones es 

propicio por temas de costos, y que los trabajadores que ya 

recibieron bono de vacaciones este año 2020 no lo volverán a 

recibir, pero hay un sector de trabajadores que aún no hace uso de 

este beneficio por que se toman sus vacaciones después del verano 

ellos por razones obvias deberían pagarles sus bonos de 

vacaciones, hemos recibido información  de nuestros asociados que 

sus jefaturas les están diciendo que aunque no hayan recibido el 

bono tampoco ahora se los pagarán siendo un incumplimiento del 

convenio colectivo. 

10. Aclarar el punto 5 del comunicado enviado por la empresa, que 

dice relación a acogerse a la suspensión de contrato, sentimos que 

al salir desde la empresa esta Información es ella a quien 

corresponde aclararle al trabajador cuáles son los alcances de esta 

medida y que es lo que debiera hacer el trabajador una vez que 

esto suceda prestando asesoría, además el comunicado habla de 

los locales que pudieran estar en cuarentena pero hay jefaturas que 

están dando otra información que es si un trabajador VIVE , EN 

UNA COMUNA QUE SE DECLARA EN CUARENTENA POR LA 

AUTORIDAD SANITARIA LE DESCONTARAN DE SUS DIAS DE 

VACACIONES EL PERIODO QUE DURE ESTA MEDIDA. 

11. Cualquier anexo de contrato que pudiere generarse en el futuro 

solicitamos revisarlos con nuestra directiva antes de hacerlo llegar a 

alguno de nuestros asociados. 



12. En el comunicado no se habla de las vacunas de los 

colaboradores, sería bueno dar a conocer si hay novedades al 

respecto. 

 

Se despide cordialmente  

Directiva Sindicato Derco S.A. 

 

Santiago 21 de de Abril 2020. 

 


